



Ibagué, 3 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 288

Farmatodo llega a Ibagué: más empleo y desarrollo para la ciudad

La multinacional abrirá tres sedes en la capital tolimense, generando más de 100 empleos directos y fortaleciendo el comercio local.

La alcaldesa de Ibagué, Johana Aranda, anunció la llegada de la cadena de droguerías Farmatodo a la ciudad, una excelente noticia que impulsará la generación de empleo y dinamizará el comercio local.

La multinacional, con presencia en Argentina, Venezuela y más de 80 sucursales en Colombia, abrirá tres sedes en la capital tolimense, generando al menos 100 nuevos puestos de trabajo para los ibaguereños.

“La llegada de Farmatodo a nuestra ciudad es una gran oportunidad para seguir impulsando el desarrollo económico y fortalecer la empleabilidad. Estamos comprometidos con atraer inversión privada que genere bienestar y crecimiento para nuestra gente, y esta es una muestra de que Ibagué sigue avanzando”, destacó la mandataria.

Además de contribuir a la generación de empleo, Farmatodo abrirá sus puertas con un enfoque que beneficiará a los empresarios locales, al incluir productos de origen regional en sus tiendas. Esta estrategia permitirá que pequeños y medianos emprendedores ibaguereños tengan una vitrina comercial de alto impacto.

Por su parte, María José Acero, gerente de relaciones de Farmatodo en Colombia, celebró la llegada de la marca a la ciudad: *“Para Farmatodo es un orgullo llegar a Ibagué y ofrecer nuestros servicios a la comunidad. Queremos ser aliados en el bienestar de los ciudadanos, brindando no solo productos de calidad, sino también oportunidades de crecimiento para los empresarios locales”*.

La llegada de empresas como Farmatodo a Ibagué reafirma la confianza del sector privado en la ciudad y su potencial de desarrollo. Con estas nuevas inversiones, la Administración Municipal sigue consolidando a la Capital Musical como un destino atractivo para el crecimiento empresarial y la generación de empleo formal.